

ESPECIALIDADES DEL CICLISMO

Como bien se sabe, este deporte engloba diferentes especialidades que tienen en común el uso de la bicicleta. De esta manera, se obtienen distintas ramas en función de las pruebas ciclísticas:

CICLISMO EN RUTA

Se identifican por ser aquellas que se realizan sobre asfalto. Dentro de la categoría encontramos las siguientes pruebas:

- Prueba en línea de un día: Las pruebas de esta clase se llaman clásicas y dentro ellas destacan los llamados monumentos del ciclismo.

- Prueba por etapas: Se llevan a cabo en un mínimo de dos días con una clasificación por tiempos. Se compone de etapas en línea y etapas contrarreloj. Ejemplos de estas pruebas son las reconocidas Vuelta a España, el Giro de Italia y el célebre Tour de France. El objetivo es terminar todas las etapas en el menor tiempo posible.

- Critérium: Prueba sobre ruta en un circuito cerrado.

- Prueba contrarreloj: Individual.

- Prueba contrarreloj: Por equipos.

EL CICLISMO EN RUTA
SE IDENTIFICAN POR SER AQUELLAS
QUE SE REALIZAN SOBRE ASFALTO.



ELBIBLIOTE.COM

